
« ALLONS AVEC LE CŒUR BRÛLANT » 
Pèlerins sur terre, nous ne nous rendons pas compte que Jésus nous accompagne. 

Avec sa parole, il se greffe sur notre chemin, 

même lorsque nous tournons les épaules à sa vérité. 

C'est le mystère d'une présence qui ne s'impose pas, 

qui nous laisse libres de choisir, 

qui ouvre nos cœurs et nos esprits 

à de nouveaux horizons 

et à une nouvelle compréhension. 

Sa présence réchauffe le cœur et illumine notre chemin. 

Sa présence se révèle 

dans le partage du « pain quotidien ». 

Ouvrons la porte, invitons le Seigneur à entrer dans nos maisons, 

dans nos vies, dans nos couples. 

Ouvrons la porte pour que Jésus puisse s'asseoir à notre table, 

pour partager notre pain quotidien. 

Cela signifie s'ouvrir pour accueillir notre frère, 

être capable de tendresse, d'écoute, 

d'apporter une aide, un regard, une étreinte. 

C'est offrir du pain et du vin qui peuvent être partagés, 

dans les  difficultés de chaque jour, dans les défis que le monde d'aujourd'hui nous impose, 

dans le bon combat contre l'injustice, contre les guerres. 

Sentir dans son cœur qu'il y a quelque chose de plus dans cette rencontre, 

dans ce geste, dans ces mots 

mais ne pas pouvoir comprendre, pas encore, 

trop ancrés à nos peurs, aux choses que nous pouvons toucher de nos mains. 

Mais Il est certitude et Il est mystère, Il est espérance insondable, 

Il est l'amour éternel, alors que l'éternité n'est pour nous qu'un mot. 

Sa présence se révèle dans le fragment d'un instant, 

dans un geste bref que nous sommes appelés à capter, 

à saisir si nous sommes capables d'être attentifs, vigilants. 

Elle se révèle dans le regard aimant de notre conjoint, 



 

 

dans la main tendue de nos enfants, 

dans le grand mystère de la vie qui s'épanouit, 

dans la goutte d'eau qui tombe et élargit l'onde jusqu'à l'horizon. 

C'est un moment qui peut changer notre vie, 

qui nous appelle à partir, à tout quitter et à partir. 

Il nous appelle à revenir sur nos pas, 

à proclamer hardiment sa Parole. 

Il nous appelle à être une communauté en son nom, 

Il nous pousse à sortir de notre ordinaire pour devenir extraordinaires. 

Il nous appelle à vivre avec un cœur brûlant 

dans l'intimité de notre amour en tant que couple 

dans le partage du parcours de notre équipe, 

dans nos communautés, 

dans la vie de tous les jours, avec les personnes que nous rencontrons. 

Notre cœur brûle de l'amour de Jésus, 

pour que la Vérité soit proclamée, soit incarnée, 

qu'elle soit l'espoir pour tous, qu'elle soit la lumière 

surtout là où les ténèbres sont les plus épaisses. 

qui nous permet encore de croire en une nouvelle humanité, 

Acceptons donc le défi 

et partons, le cœur brûlant, à la rencontre du monde ! 
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